

# Barden, Tobin, Fernós Ofrecen Ayuda a Industria de la Aguja

## Sam Schwitzer Elogia Actitud de los Funcionarios Hacia el Problema de la Competencia de Filipinas

MAYAGUEZ, agosto 17. (Por R. Santiago Sosa) — El Presidente de la Asociación de la Industria de la Aguja, señor Sam Schweitzer, elogió ayer los buenos deseos del representante Graham A. Barden, presidente del Comité de Educación y Trabajo de la Cámara y del Secretario del Trabajo, señor Maurice J. Tobin, en relación con la solución del problema de la industria que representa. También tuvo elogios el señor Schweitzer hacia el interés demostrado por el Comisionado Residente de Puerto Rico en Washington, doctor A. Fernós Isern, para el logro de los objetivos de la mencionada industria.

Declaró el señor Schweitzer que la ruinoso competencia a que está sometida la industria de la aguja puertorriqueña por la situación prevaleciente en Filipinas ha motivado una seria situación de desempleo no sólo en el distrito de Mayagüez, si que también en el resto de la Isla donde existen talleres de aguja. "La Asociación que preside," dijo "tiene que sentirse más que satisfecha de las promesas de ayuda para evitar que Filipinas y otras áreas competidoras continúen destrozando esta vital fuente de vida de la ~~mujer~~ puertorriqueña. Es por eso que nos sentimos alentados por (Continúa en la página 30, Col. 1)

### Barden, Tobin . . .

(Continuación de la página 5) estas claras demostraciones de buenos y sinceros deseos de ayuda."

#### ULTIMA VISITA

Dijo el señor Schweitzer que durante la última visita del congresista Barden a la Isla, éste visitó Mayagüez acompañado por el Comisionado Residente, Fernós Isern, y realizaron una inspección de la industria de la aguja. "Aquí pudieron constatar", agregó, "que el desempleo en esta industria es de carácter grave, y que urge una acción congresional favorable al proyecto de ley del doctor Fernós para impedir la competencia desleal de Filipinas."

El representante Barden ofreció su ayuda congresional, para buscar una solución a esta situación, y así

lo expresó al señor Schweitzer. Se impresionó favorablemente también por la importancia de esta industria en lo que respecta a proveer más empleos, especialmente a las mujeres, durante el llamado tiempo muerto.

Por otra parte, el Secretario, del Trabajo, señor Maurice J. Tobin, ha dirigido una carta al señor Schweitzer en la cual "le asegura su más fuerte y continuo interés en el problema" que crea a la industria puertorriqueña la exención hecha a la industria de la aguja filipina por legislación de esas Islas, en cuanto al salario mínimo. Tal exención cubre la labor que se realiza en el hogar.

Confía el señor Tobin en que el Congreso filipino reconsidere su actitud a este respecto y apruebe "un salario mínimo apropiado y económicamente factible para proteger

las normas de vida de estos empleados y al mismo tiempo fortalecer la protección que se ofrece ahora a través de salarios mínimos legales a tales trabajadores en Estados Unidos."

#### BILL DE FERNOS

El secretario Tobin expresa en su carta que se sentiría feliz "al tomar cualquier paso apropiado que pueda efectivamente estimular este deseado resultado.

Como se sabe, ante la Cámara de Representantes quedó pendiente para ulterior discusión un proyecto de ley del comisionado Fernós Isern para prohibir la importación a Estados Unidos de productos de la aguja filipinos o de áreas extranjeras de competencia.

También ha tomado interés en el problema crítico de la industria de la aguja puertorriqueña el Administrador de la División de Horas y Salarios federal, señor William R. McComb. Este funcionario informó al señor Schweitzer que su departamento está observando detenidamente los acontecimientos en esta rama económica de Filipinas, especialmente en lo que respecta a la ley sobre salario mínimo.

"Toda esta acción conjunta," dijo el señor Schweitzer, "podría evitar que tome mayor auge la gradual destrucción de la industria de la aguja de Puerto Rico. Por todas esas muestras de ayuda y comprensión a nuestro problema, los industriales puertorriqueños nos sentimos altamente agradecidos."